

Kelly Kechan

22 September 2010

heritage

Musim Panas yang lalu, saya pergi ke Indonesia untuk belajar ~~warisan~~ budaya di Jawa dan Sumatra. Sebelum saya berangkat ke Indonesia, saya ~~mengeliti~~ <sup>diteliti</sup> di ~~perpustakaan~~ <sup>library</sup>. Saya membaca buku-buku tentang budaya dan masyarakat Indonesia.

Menurut pendapat saya, belajar budaya lebih menarik <sup>dipada</sup> di luar negeri. Saat saya datang di Kota Jakarta, ~~adanya~~ pameran batik. Di pameran itu, saya lihat beberapa jenis kain dan batik warna-warni <sup>colorful</sup>. Saya beli topi <sup>hat</sup>, ~~kerja~~ <sup>necktie</sup> dan sepatu <sup>ter</sup> membuat dari batik untuk hadiah <sup>untuk</sup> keluarga saya.

Di Yogyakarta, saya belajar memasak makanan enak. Saya tinggal dengan keluarga Jawa. Mereka sangat suka menari, dan selalu mendengar musik di radio. Penyanyi terkenal di Indonesia bernama Julia Perez <sup>(atau Jupe)</sup>.

Sekarang, saya membuat film dari pengalaman saya. Silakan ke bioskop <sup>untuk</sup> menontonnya!

Pendidikan adalah hal yang <sup>baik</sup> bagus. Di kelas akhir minggu yang lalu saya bicara <sup>bahwa</sup> saya tidak mau memperdebatkan <sup>tentang</sup> ~~untuk~~ <sup>side</sup> sisi "pendidikan," tapi saya suka <sup>sangat</sup> banget pendidikan. Ada banyak orang yang tidak mau belajar dan tidak mengerjakan PR, karena mereka malas. Saya tidak bisa mengerti <sup>atau</sup> mereka, karena pendidikan penting sekali. Orang <sup>-orang</sup> yang tidak bersekolah tidak bisa membaca atau menulis. ~~dan~~ Hidup tanpa <sup>dapat</sup> bisa membaca buku berarti hidup tanpa pengetahuan.

Sehelai

Membayangkan - imagine abstractly describing

Apakah kamu bisa bayangkan manusia tanpa budaya? Menurut opinini saya, semua yang kita lakukan terjadi di luasnya budaya. Karena oleh itu, saya percaya bahwa tidak bisa bayangkan manusia tanpa budaya.

Oleh karena itu,

news papers

Ketika kita memikirkan budaya, biasanya musik dan film masuk otek. Setiap hari, ada koran tentang film dan album yang terbaru maupun wawancara dengan penyanyi dan aktor yang terkenal. Walaupun seni itu adalah pengejawantahan budaya yang penting sekali, budaya termasuk banyak kegiatan lain.

Contohnya, masak adalah sebagian budaya yang sangat penting. Kini, pada McDonald's terletak di mana-mana, mungkin kamu akan tanya kok bisa? Namun, kalau kamu bertanya kepada seseorang Texas kalau barbecue adalah budaya, atau kepada seseorang Sumatera kalau masakan padang adalah budaya, mereka akan jawab iya, pasti!

Furthermore

product of cultural activity

Lagipula, penghasilan budaya termasuk banyak kegiatan lain, yaitu pakaian, lukisan, tulisan, dan lain lain. Selain itu, semua tata masyarakat adalah sebagian budaya, dari organisasi keluarga ke identitas nasional. Tanpa budaya, tidak ada manusia,

**Comment [Fgh1]:** Saya kurang mengerti  
1) Terjadi karena luasnya budaya (happened because of the wide range of culture)  
2) Terjadi di dalam dunia yang penuh dengan budaya (happened in the world that is culturally rich)

**Comment [Fgh2]:** Maksudmuy?  
1) Biasanya yang ada di otak kita adalah musik dan film (?)

**Comment [Fgh3]:** Good, but this is better  
Budaya mencakup banyak hal yang lain

**Comment [Fgh4]:** ada

**Comment [Fgh5]:** seseorang dari sumatera

**Comment [Fgh6]:** hasil budaya termasuk banyak hal yang lain juga

**Comment [Fgh7]:** sebagian dari

**Comment [Fgh8]:** mulai dari ....sampai ke identitas

Sangat baik Mbak Maarja, teruskan prestasi mu!

## PENDIDIKAN

Ketika saya <sup>masih</sup> sedang umur enam tahun, saya mulai pergi ke sekolah; saya adalah murid. Saya berjalan ke sekolah saya. Saya belajar membaca dan menulis di sekolah. Saya ~~makan~~ makan siang dengan teman saya. Ketika saya <sup>ber</sup> sedang umur empat belas, saya pergi ke sekolah lanjutan. Saya naik bus ke sekolah itu. Di sekolah lanjutan, <sup>itu</sup> ada banyak kelas. Ketika saya sedang umur delapan belas, saya menjadi mahasiswa. Di universitas, saya belajar sejarah cine dan bahasa cine. Saya bisa berbicara dengan murid lain <sup>di</sup> dalam bahasa cine.

Connie Johnson September 18, 2010

hty

secondary